## La participation du Luxembourg à l'Eurovision coûtera plus d'un million d'euros | Virgule

Source de la capture: <u>La participation du Luxembourg à l'Eurovision coûtera plus d'un million d'euros | Virgule</u>

Concours de la chanson en Suède

## La participation du Luxembourg à l'Eurovision coûtera plus d'un million d'euros

Le retour du Luxembourg à l'Eurovision après 30 ans d'absence a aussi un coût. L'hebdomadaire *Land* révèle ce vendredi le budget de cette participation.



Tali représentera le Luxembourg avec son titre «Fighter». © PHOTO: Marc Wilwert



## 02/02/2024

«Notes salées». C'est ainsi que titre ce vendredi le *Land* son article consacré à la participation du Luxembourg à l'Eurovision à Malmö en Suède. L'hebdomadaire révèle que cette participation du Grand-Duché s'élèvera à 1,1 million d'euros. Une facture «salée» pour le contribuable.



## Lire aussi :Le Luxembourg participera à la première demi-finale de l'Eurovision

Le Service des médias indique auprès de nos confrères que «la préselection, y compris la production de l'émission télévisée du Luxembourg Song Contest constitue le poste de dépense le plus important».

D'autres dépenses doivent également être prises en compte: les frais de déplacement de la délégation à Malmö, la production de la chanson, la cotisation du droit d'entrée dû à l'Union européenne de radio-télévision.



<u>Lire aussi :Qui est Tali, la chanteuse qui représentera le Luxembourg à l'Eurovision?</u>

Toujours selon le Land, le Service des médiasestime queles recettes de cette participation s'élèvent à 125.000 euros. Ces recettes «proviennent du sponsoring, de la vente des billets et des votes». Au final, le Luxembourg dépensera donc un peu moins d'un million d'euros pour voir chanter Tali son titre «Fighter» à l'Eurovision.

Pour rappel, elle a <u>remporté le show organisé à la Rockhal à Belval</u> le samedi 27 janvier pour désigner l'artiste qui représentera le Grand-Duché. Le pays fait cette année son grand retour à ce concours de la chanson après 30 ans d'absence. Tali devra faire ses preuves lors de <u>la première demi-finale de l'Eurovision organisée le</u> 7 mai prochain.

La productrice israélienne Tali Eshkoli, qui faisait partie du jury international pour le concours luxembourgeois, accompagnera l'artiste à Malmö, fait savoir le service des médias auprès du *Wort*.

Concours Eurovision de la chansonTali